

Dasseler Grundschüler erleben ein faszinierendes Naturschauspiel



»Cool«, »Geil« – die Dasseler Grundschüler waren restlos begeistert: Am Himmel über Deutschland war gestern ein seltenes Naturschauspiel zu sehen: In der Zeit zwischen etwa 9.30 Uhr und kurz vor 12 Uhr verdunkelte der Mond große Teile der Sonnenscheibe – es kam zur partiellen Sonnenfinsternis. Dieses faszinierende Naturschauspiel ließ sich die Grundschule Dassel natürlich nicht entgehen: Die Lehrer nutzten die Chance, die Schüler – selbstverständlich mit Schutzbrillen mit CE-Kennzeichnung ausgerüstet und gut vorbereitet – für das Naturphänomen zu begeistern. So konnten die Schüler den Blick zum Himmel wagen. Die kleinen Betrachter beschlich das Gefühl, die Erde würde für einen kurzen Augenblick still stehen. Vögel zwitscherten leiser, es fühlte sich an, als würde das Licht gräulicher und als würden die Temperaturen sinken. Nicht nur mit einer selbstgebauten Papier-Lochkamera kam man der Sonnenfinsternis auf die Spur – die Schüler konnten sie auch auf dem Smartboard per Live-Stream verfolgen. Die nächste partielle Sonnenfinsternis mit ähnlicher Verdunklung gibt **EM 21.3.15**es dann erst wieder im Jahr 2026 zu sehen.



Fotos: Stöckemann